

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

VOLUNTARIOS JAPONESES MOSTRARON INTERÉS EN TRABAJOS DE EDUCACIÓN AMBIENTAL DEL IIAP



Iquitos 14 de marzo de 2013.-

Desde el año 2005 el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – **IIAP** realiza trabajos de educación ambiental, gracias a los educadores y voluntarios que sin fines de lucro han realizado esta noble labor en instituciones educativas y

comunidades de la región, siendo un trabajo independientemente, reforzando así su compromiso social con la educación ambiental; gracias a estos siete años de trabajo, el año 2012 se creó el proyecto de educación ambiental del IIAP, el cual está a cargo de la Sra. Rocio Correa Tang

Este trabajo ha sido reconocido a nivel internacional, por tal motivo Especialistas en Educación ambiental de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón – JICA visitaron diversas instituciones que trabajan en el tema, dentro de ellos el **IIAP**, con el propósito de conocer a fondo las actividades que realiza el IIAP. Con esta visita se logró unir lazos para así participar coordinadamente, reforzando el trabajo con especialistas que brindarían asistencia técnica a través del programa de voluntariados jóvenes y señor de **JICA**, promoviendo un lazo de amistad y entendimiento entre Perú y Japón, comunicando a la comunidad Japonesa la experiencia adquirida en nuestro país.

Las funcionarias del JICA que visitaron el IIAP fueron Nakamura Fumi, Directora Asistente de la División para América Latina y el Caribe, Miyoshi Naoko Consejera técnica y Yumiko Ishihama Coordinadora del programa de voluntarios.

Ellas se mostraron contentas con la labor que realiza el IIAP en el tema de Educación Ambiental, no solo en Loreto sino en casi todo el ámbito amazónico, quedando en agenda los trámites para la realización de esta importante integración de los voluntarios japoneses en actividades que buscan generar conciencia de los problemas del medio ambiente, creando en la comunidad predisposición, motivación, sentido de responsabilidad y compromiso para trabajar en la búsqueda de soluciones.

